

平成 30 年 7 月 18 日

保 護 者 様

京都市立南大内小学校
校長 岩井 勝

熱中症の予防についてのお願い

暑い毎日が続いていますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。平素より、本校教育推進に多大なご支援・ご協力をいただきありがとうございます。

さて、今年の夏は例年にはない猛暑が続いており、熱中症による痛ましい事故も報道されています。本校でも 37 度前後の高温に達することが多く、熱中症にならないことを第一に考えながら、教育活動にあたっている次第です。

そこで、熱中症対策として、以下のことを実施・励行したいと存じます。学校だけでなく、ご家庭でも学校と同様に対策をとっていただきますようよろしくお願ひします。

記

- 通学するとき、外出するときは必ず帽子をかぶるようにしてください。
 - ・ 帽子があると強い日差しをふせぐことができます。つばのある帽子を着用していただきますようお願ひします。
 - ・ やむを得ない場合は、体育で使用している赤白帽を着用してもかまいません。
 - ・ 必ず記名していただきますようお願ひします。
- 水分補給できるように、水筒を持たせてください。
 - ・ 朝に沸かしたお茶を持たせてください。
 - ・ ストロー式のものやペットボトルなどはできるだけ避けてください。
 - ・ 友達と回し飲みすることがないようお声かけください。
 - ・ 必ず記名していただきますようお願ひします。
- 気温が 35 度を上回る時には、外での活動や外遊びを取りやめにします。
 - ・ 学校の百葉箱の温度計が 35 度を上回る場合、運動場や体育館・プールなどでは相当な気温の上昇が見込まれます。そのようなときには、体育や水泳指導、運動場での遊びを取りやめにします。(部活動を除く)
- 気分が悪くなったときには、日陰で休んだり、わきの下や首筋を冷やしたりするようにしてください。
 - ・ ご家庭でも氷や保冷材などを常備してくださることをお勧めします。
- 夏休み中、運動場での様子を見守れないときは、運動場の開放を中止します。
 - ・ 7 月 30 日(月) 終日 本校での教職員研修のため運動場の開放はしません。
 - ・ 8 月 22 日(水) 終日 教職員が中学校ブロックでの研修に参加するため、運動場の開放はしません。
- 夏休みの水泳指導は、気温が 35 度を上回っている場合や、雷が鳴っていたり、雨が降っていたりする場合、中止とします。